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RESUMEN EJECUTIVO DE LA NOVENA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE OPERACIÓN 
Y HORARIOS DE AEROPUERTO INTERNACIONAL BENITO JUÁREZ CIUDAD DE MÉXICO, 
CELEBRADA A LAS 10:00 HORAS DEL DÍA 06 DE SEPTIEMBRE DEL 2022, A TRAVÉS DE 
VIDEOCONFERENCIA Y DE MANERA PRESENCIAL EN EL SALÓN DE USOS MÚLTIPLES 
DE LA TERMINAL 1. 
 
1.AFAC (Inspector Tovar):  comentó que envió por correo electrónico el informe de demoras de 
junio de 2022.  
 
2.AFAC (Coordinador de slots): solicitó a las líneas aéreas que envíen la información 
correspondiente a los horarios que cancelarán para realizar la reducción temporal para la 
temporada de invierno 2022. 
 
Informó que el 12 de septiembre liberará el SHL de verano 2023 y a partir de esa fecha tienen 
hasta el 29 de septiembre para hacer aclaraciones. 
 
También comentó que envió por correo electrónico la evaluación del 27 de marzo al 31 de julio de 
2022. 
 
3. CNGA (Presidente): acordó realizar una reunión con Aduana, líneas aéreas y PROFECO para 
ver el tema de señalética para informar a los pasajeros la banda donde recogerá el equipaje. 
 
4. AICM (Subdirector de Servicios Comerciales): comentó que se instaló un banner señalando 
los vuelos en conexión, pasando los módulos de Migración. 
 
5. AICM (Subdirector de Servicios Comerciales): comentó que se le canceló a Aerovías de 
México, la autorización para realizar encuestas en las salas de última espera de la Terminal 1. 
 
6. AICM (Encargado de la Gerencia de Ingeniería Civil): anunció que hay un 65.16% de avance 
físico en trabajos de desazolve.  
 
7. AICM (Gerente de Proyectos y Concursos): informó que el elevador de la sala “H” ya se 
encuentra operando desde el día 25 de agosto. 
 
8. AICM (Encargado de la Gerencia de Ingeniería Civil): comentó que hizo un recorrido junto 
con personal del Gobierno de la Ciudad de México, en las vialidades que están conectadas con el 
aeropuerto, detectando diversas fallas, por lo que solicitó a la Directora General de Obras de 
Estructura Vial del Gobierno de la Ciudad de México, atiendan dichos hallazgos. 
 
9. CNGA (Cuitláhuac Gutiérrez): comentó que se están instalando las resbaladillas en los 
pasillos telescópicos de Terminal 1.   
 
Y solicitó al aeropuerto requerir en la próxima reunión del Consejo Ciudadano un informe de 
protección civil del Gobierno de la Ciudad de México, sobre seguridad de los puentes vehiculares 
ubicados en la Calzada Zaragoza y Boulevard Puerto Aéreo y Avenida Hangares. 
 
También solicitó al aeropuerto instalen enchufes en las salas de última espera de la 52 a la 62, en 
donde se colocarán los ETD´s. 
 
Acordó enviar a la Subdirección de Seguridad del aeropuerto, situaciones que presentan las 
líneas aéreas y los prestadores de servicios para que la Gerencia de Identificación Aeroportuaria 
les pueda emitir stickers. 
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10. CNGA (Cuitláhuac Gutiérrez): solicitó valorar el uso de las medidas sanitarias respecto al 
uso de los acrílicos y cubrebocas en el edificio terminal. 
 
11. ADUANA: comentó que hay 11 máquinas de rayos “X” operando en la Terminal 1 y 9 de 
Terminal 2 y solicitó al Comité Nacional de Gerentes de Aeropuerto a donde enviarles la 
información de forma oficial. 
 
12. AICM (Gerente de Proyectos y Concursos): comentó que en coordinación con el área 
jurídica de AICM y ASA Combustibles están realizando un proyecto para que las pipas de ASA 
Combustible se estacionen en la poligonal 2 del aeropuerto y no en avenida Tahel y calle Adolfo 
Ruiz Cortines en donde están congestionando la circulación. 
 
13. CNGA (Presidente): acordó reunirse con el Subdirector de Seguridad para ver temas de 
seguridad. 
 
14. AICM (Subdirector de Seguridad): comentó que se implementarán protocolos de seguridad 
para controlar el acceso a la zona de hangares.  
 
15. AICM (Coordinador de Protección Civil de AICM): informó que el 19 de septiembre se va a 
realizar un simulacro de sismo.  
 
16. COPA AIRLINES: solicitó al aeropuerto realizar un simulacro de un accidente de avión. 
 
17. AIRFRANCE- KLM:  solicitó pintar la guía de rodaje de la posición 31 A. 
 
18.AFAC (Comandante de Terminal 1): acordó verificar con la Subdirección de Infraestructura el 
procedimiento para la rehabilitación de la Plataforma de Banxico e informar a la Gerencia de 
Proyectos y Concursos del Aeropuerto. 
 
19.PROFECO: solicitó a las aerolíneas cualquier situación que tengan de cancelación y de 
demoras. 
 
20. AICM (Dirección de Operación): mostró las estadísticas operacionales y las aproximaciones 
frustradas del mes de agosto. 
 
21. AFAC (Comandante de Terminal 1): acordó enviar al representante de Migración las dudas 
que hay respecto al uso de la Forma Migratoria Múltiple (FMM). 
 


